
CONSEIL D'ECOLE DU 14 JUIN 2013 
 
Présents :  
Enseignantes : Mme Laroulandie Directrice, Mme Gresçu, Mme Mauger, Mme Pelaez Raton, Chaigneau, Besse, 
Lucet, Martinet, Rousseau Bach, 
Représentant parents indépendants : Mme Elmlinger, Dunos, Fortier, Wulleman, Valeri 
Représentant de la mairie : Mr Bourbon de Busset 
 Absents excusés : Mme Metzger (enseignante),  Mme Goncalves, Mr Nouët (parents indépendants) 
 
 
PREVISIONS RENTREE 2013/2014 
Les effectif prévus,  à ce jour , pour  l'année 2013/2014 sera de  264 élèves  répartis comme suit : 
51 CP - 55 CE1 - 56 CE2 – 47 CM1 – 55 CM2 en 10 classes. 
Chaque niveau sera réparti sur 2 classes  de la manière suivante : 
CP : Mme Gresçu, Mme Chaigneau 
CE1 : Mme Besse,  Mme Devif  
CE2 : Mme Laroulandie et Mme Rouchouse, Mme Metzger 
CM1 : Mme Pelaez Raton, Mme Mauger 
CM2 : Mme Lucet, Mr Gidel , nouvel enseignant arrivant en septembre. 
 
Projets prévus  

 classe transplantée à Vars : 2 enseignantes volontaires pour assurer ce séjour. Les dates prévisionnelles 
sont du 27 janvier au 4 février avec  le entre OCDVL. Un appel d’offres doit être fait par la mairie avec 
un cahier des charges.  

 Probablement la rando cyclo avec 1 nuitée au camping en fin d’année scolaire pour les classes de CM1 
et CM2. 

 Pour la ronde cyclo de cette année, le camping retenu est celui de Courdimanche,  le dossier a été long 
a élaboré car nous étions en attente de l’agrément éducation nationale du camping. Le club de VTT a 
été d’une grande aide pour le tracé du chemin à emprunter. Ce projet est basé sur un projet de 
circonscription à dominante sportive et culturel. Durant cette ronde cyclo,  les élèves visiteront une 
miellerie et « entre terres et saveurs », entreprise travaillant la menthe de Milly. Tous les parents 
agréés et accompagnateurs sont conviés le samedi 15 pour faire un repérage du trajet avec les 
enseignantes. Ce projet est géré intégralement par les enseignantes.  

 
Bilan coopérative 
Il reste encore de nombreuses factures à régler (ronde cyclo, sorties diverses de fin d’année) Le bilan 

comptable sera  arrêté au 31 août. Des parents élus viendront vérifier les comptes et valider le bilan 
comptable. 
La coopérative s’est doté d’un appareil sono et avait envisagé l’achat d’un autre vidéo projecteur mais pour 

avoir la même qualité, le budget était trop élevé. Au vu des projets,  la coopérative pourrait se doter d’un 
caméscope. 

 
Informatique : A ce jour, pas de contrôle parental réinstallé, c’est pourquoi les enseignantes ne souhaitent 

pas utiliser pour l’instant les ordinateurs. 
Les enseignantes réitèrent leur demande pour que l’entreprise qui a installé, vienne montrer comment peut 
fonctionner la mise en réseau. Actuellement il semble que les ordinateurs ne soient pas en réseau. Les 
enseignantes réitèrent aussi leur demande de disque dur ou clé USB à grosse capacité pour enregistrer le 
travail des élèves. Le maire demande la capacité dont elles auraient besoin, il propose 300 Mégas  mais elles 

ne sont pas en mesure de donner cette dernière, cela dépend du travail effectué. Un futur projet avec plan, 
photos, vidéo, ..  nécessitera une capacité importante de stockage. Une demande précise sera faite à la mairie. 

Mme Dunos signale que l’on peut stocker des données et partager via un site goggle mail. 
 
 



LES TRAVAUX : 
Une liste de travaux d’été a été donnée en mairie et il est demandé en autre dans ces travaux  de changer les 
croisillons des murs pour affichage par des panneaux de liège ou du bois plus tendre. Les enseignantes ne 
réussissant pas à punaiser les travaux des élèves,  les punaises ne s’enfoncent pas. Demande faite depuis 
plusieurs années. Il y est aussi demandé le nettoyage du plafond des toilettes garçons ( des boulettes de papier 

sont collées au plafond !!!)  une désolation des femmes de ménage car aucun respect du lieu.  
 
 
Bilan d’étape des rythmes scolaires : Comme déjà annoncé, la réforme se mettra en place en  sept 
2014. Mr Mione est chargé de composer des commissions élémentaires et maternelles (les besoins n’étant pas 
les mêmes) avec les parents d’élèves élus. La municipalité réfléchit de son côté avec le centre de lois irs pour 

savoir comment organiser ces activités et les enfants seraient susceptibles d’être libéré à 15 h 15. Les 
enseignantes demandent à faire partie de cette commission car non conviées, ni contactées à ce jour, bien 
qu’elles réfléchissent à ce sujet de leur côté. Elles réitèrent que le samedi matin serait plus propice aux 
apprentissages que le mercredi. Un questionnaire sera distribué aux familles pour connaître leur sentiment à 
ce sujet. Le maire fait remarquer que le point de vue des enseignants n’est pas obligatoire puisque la réforme 
incombe aux collectivités locales. 
 
QUESTIONS DIVERSES  

 Secteurs scolaires et dérogation :  
Mme Laroulandie demande que la mairie soit vigilante sur les motifs évoqués pour les demandes de 
dérogation car ces dernières ont tendance à surcharger les classes et en cours d’année quand il faut prendre 

des élèves cela est difficile car les classes sont souvent au maxi de leur capacité au vu de leur taille. Le maire 
dit que les dérogations sont vérifiées et données pour faciliter une grand-mère, nourrice, …Il évoque aussi le 
problème du trajet par rapport à l’école maternelle de la croix Boissée. 

 la fête des écoles :  
Cette année les enseignantes avaient choisi de participer en masse à la fête des écoles pour marquer la fin de 

l’année. Faute de possibilité d’avoir une estrade, certaines classes n’ont pu présenter leur production.  Le maire 
invite les enseignantes à venir participer à la réunion préparatoire de cette fête pour faire part de leurs avis. 

Les carnets de tombola ont été vendus par l’intermédiaire des enfants. Tout carnet non rendu au 10 juin devait 
être rapporté directement en mairie. 
Les enseignantes constatent le peu d’implication des familles à cette fête. Seul 50 % de participant par classe 
environ.         

 Remerciements 

L’équipe enseignante remercie chaleureusement tous les parents qui se sont impliqués dans l’année lors des 
différents déplacements ( sorties scolaires, rencontres USEP, cross, aide aux matinées jeux mathématiques, 

ronde cyclo, sorties à vélo, sorites de proximité ( bibliothèque, SIMED, ..) 
Mme Laroulandie remercie les parents d'élèves élus pour leur investissement durant l’année scolaire et 
souhaitent bonne continuation à eux dont les enfants quittent l’école. 

Les parents élus remercient les enseignantes pour leur implication et leur dévouement dans les différents 
projets et pour le travail réalisé cette année avec les élèves. 

 La liste des fournitures sera donnée en fin d’année et mise sur le site très prochainement. 
 La rentrée des classes est fixée au 3 septembre au matin, la liste des élèves sera affichée la veille. Des 

informations fin Août via le site seront déposées. 

 
 

 L’ordre du jour étant épuisé, fin de la séance à 20h10. 
 

 
 
 
 


